



Un libro aborda los aspectos jurídicos que rodean la producción del grafeno

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Aula Dorado Montero del Edificio Histórico de la Usal acogió ayer la presentación del libro 'Grafeno e innovación tecnológica. Aspectos jurídicos'. La obra, que ha sido confeccionada por el profesor titular del departamento de Derecho Administrativo de la Universidad, Dionisio Fernández de Gata Sánchez, aborda, entre otras cuestiones, el ámbito legal en el que se encuentra la producción de este material, fundamental para el desarrollo tecnológico y del que España es uno de los mayores productores en el contexto mundial.

El acto de presentación del libro fue encabezado por el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal, Juan Manuel Corchado. Asistieron también al acto Eva Martín del Valle, catedrática de Ingeniería Química; Marcos Fernando Pablo, catedrático de Derecho Administrativo; y Daniel Terrón Santos, profesor ayudante doctor de Derecho Administrativo y coordinador de la obra, además del propio autor del libro.